



## **Aussichtsreicher Start in das Jahr 2026 mit entscheidend veränderter Weichenstellung für eine nachhaltige und zukunftsfähige Wundversorgung in Deutschland**

Liebe Ärzteschaft, liebe Wundversorgende, liebe Wegbegleitende,

mit dem Inkrafttreten des BEEP (Gesetz zur Befugniserweiterung und Entbürokratisierung der Pflege) zum Jahreswechsel und der darin begründeten Sicherung der Erstattungsfähigkeit von Honig-haltigen Wundauflagen bis Ende 2026 ist Deutschland unter unserer neuen Bundesregierung bereits den ersten Schritt gegangen, um eine transparente, nachhaltige und zuverlässige Wundversorgung in unserer Gesellschaft langfristig zu sichern. Im nächsten Schritt stehen die Neudeinition des Verbandmittelbegriffs und damit prospektiv die darauf aufbauende, reguläre und unbefristete Erstattungsfähigkeit von medizinisch erforderlichen Verbandmitteln im Fokus. Wir sind hierzu bereits aktiv in Gesprächen im Einsatz und damit ausdauernder Treiber mit dem Ziel einer ganzheitlichen, Patienten-fokussierten Versorgungslandschaft.

Gerade Honig-haltigen Wundauflagen, welche medizinischen Honig enthalten, kommt eine bedeutsame Rolle in unserer heutigen und künftigen Wundversorgung zu, da diese – abseits von ganz einfachen, rein bedeckenden Wundauflagen – gleichsam eine Wunde feucht halten, reinigen und auf den natürlichen Vorgängen der Osmose in unserem Körper antimikrobiell wirksam werden. Gerne informieren wir bei Interesse weiter im Detail, dafür einfach eine Mail mit dem Stichwort „Honig“ an [info@principelle.de](mailto:info@principelle.de) senden.

Wir wünschen uns allen in diesem Jahr, in welchem besonders tiefgreifende wirtschaftliche, regulatorische und menschliche Herausforderungen im Zuge einer zukunftsweisenden Wundversorgung dringlichst aufeinander abzustimmen sind, stets und immer wieder neu ein wachsames Auge, ein offenes Ohr und ein mutiges, lösungsorientiertes Mit- und Füreinander.

Herzlichst, Ihr  
Principelle Deutschland Team



Ausblick: In der Februar Ausgabe unseres Newsletters informieren wir Sie über die Wirksamkeit eines weiteren Naturstoffes in Wundauflagen; unser Fokus ist dann der als Gewürz bekannte Zimt, der im Cinesteam Sekundärverband als Multitalent zum Einsatz kommt.

